

ВЫСТАВКИ ПТА – АВТОМАТИЗАЦИЯ ДЛЯ ВСЕЙ РОССИИ

Сегодня мы беседуем с Оксаной Валентиновной Афанасьевой, генеральным директором ЗАО «ЭКСПОТРОНИКА» о различных аспектах организации конгрессно-выставочных мероприятий

Компания «ЭКСПОТРОНИКА» – организатор международных специализированных выставок «Передовые Технологии Автоматизации» и конференций «ПТА. Интеллектуальное здание». Выставки «ПТА» приняты в члены всемирной Ассоциации Выставок по Автоматизации, Измерениям, Приборостроению (World Fairs Instrumentation, Measurement, Automation Association World FIMA). «ЭКСПОТРОНИКА» имеет уникальную для выставочной компании сеть представительских офисов: в Москве, Санкт-Петербурге, Екатеринбурге, Новосибирске, Киеве.

В регионах!

Московская выставка «Передовые Технологии Автоматизации ПТА» в 2005 году уже была, по признанию специалистов, ведущим отечественным смотрам достижений в области промышленной автоматизации. Однако пять лет назад мы начали серию проектов ПТА в Санкт-Петербурге, Екатеринбурге и Киеве. И сейчас полностью убедились в правильности этого решения. Так, в Екатеринбурге на выставке «ПТА-Урал» к 2008 году число экспонентов и выставочные площади увеличились вдвое. В марте 2009 впервые состоялась «ПТА-Сибирь» в Красноярске, созданная «под заказ» местных профильных компаний. Отзывы замечательные, поэтому выставка станет ежегодной.

В Киеве реализуются новые конгрессные проекты, посвященные актуальным вопросам автоматизации процессов на объектах ТЭК; ЖКХ; транспорте.

Для удобства партнеров в городах проведения мероприятий мы открыли представительства. Они осуществляют все коммуникации с местными властями, арендодателями, клиентами, СМИ, рекламными агентствами.

ПТА и Санкт-Петербург

Проведение ПТА в Северной столице – стратегически важный шаг. Многоотраслевая экономика города, расположение на пересечении меж-

дународных транспортных коммуникаций, связи с мировыми центрами делового сотрудничества. Все эти факторы обуславливают образ Санкт-Петербурга как промышленного и делового центра мирового уровня. А такие события, как Саммит большой восьмерки в 2006 году, ежегодный Международный экономический форум, – признаки высокого политического и экономического статуса города.

Нам, как организаторам, искренне хочется, чтобы экспоненты ПТА воспользовались огромными перспективами сотрудничества, возможными в Петербурге.

Безусловно, выставка – это не только решение бизнес-задач. Специализированный форум – это праздник общения с коллегами, ощущение себя как части профессионального сообщества. Приемы, экскурсии – давно стали естественными составляющими программы выставки. И в Петербурге, как нигде, легко создать праздничную атмосферу. Прекрасная архитектура, богатейшее культурное наследие, налаженная система сервисов для гостей города. Все это позволяет организаторам успешно проводить неформальные мероприятия, сопровождающие выставку.

Что нового

Что же интересного стоит ждать от ПТА Санкт-Петербург 2009?

Во-первых, в этом году выставка ПТА вернулась в Ленэкспо. Мы искренне этому рады, поскольку неоспорима роль выставочного центра в Гавани как главной площадки event-индустрии Санкт-Петербурга. Удовлетворенность по этому поводу уже высказали и экспоненты.

В выставке примут участие более 50 компаний из России, Германии, Бельгии, Кореи, Тайваня. Они представят новейшие образцы продукции, предложат актуальные решения, проинформируют об антикризисных программах своих компаний. В том числе посетители получат возможность ознакомиться с оборудованием для жестких условий эксплуатации: го-

товыми решениями IDAN и HiDAN от компании RTD Embedded Technologies, программируемыми контроллерами в формате MicroPC от FASTWEL и Octagon Systems, а также оборудованием торговых марок Advantech, AAEON, Tri-M, Getac, AdvantiX.

Помимо посещения экспозиции гостей ожидает множество интересных мероприятий. В технической части: однодневный семинар компаний ПРОСОФТ, совместный семинар GE Fanuc и ИНДАСОФТ, Северо-Западные Конференции по АСУ ТП и Встраиваемым системам.

В социально-деловой: пресс-конференция «Кто виноват? и Что делать? Рынок автоматизации в контексте кризиса», круглый стол «Кадровые проблемы в сфере промышленной автоматизации», Дни Сибири и Украины и другие специальные мероприятия.

В общем, скучать не придется. Рекомендую специалистам оформлять командировку на все три дня выставки.

Социальная роль выставки

На мой взгляд, выставка – это не только место встречи заказчика и исполнителя и поле для маркетинговых изысканий. Выставка обязана быть социально значимым мероприятием.

Экспоненты ПТА представляют уникальные высокотехнологичные решения для многократной оптимизации производственных процессов.

Но для того, чтобы запустить глобальный процесс реновации промышленности, нужна целевая государственная программа по автоматизации для предприятий всех отраслей промышленности, принятая и реализуемая на федеральном и местных уровнях. Именно поэтому мы привлекаем внимание властных структур к новинкам участников выставок, пытаемся объяснить значимость предлагаемых ими проектов для экономики.

В рамках ПТА мы проводим круглые столы по актуальным проблемам в сфере промышленной автоматизации. Стенограммы и письма с просьбой о поддержке направляем руководителям краевых, городских администраций, ТПП; публикуем в СМИ. Там же распространяем каталоги всех наших проектов. С целью стимулирования рынка действуют специальные предложения на участие для компаний, представляющих интересные проекты по системной интеграции и НИИ.

Объемы применения автоматизированных систем – один из ключевых индикаторов уровня развития предприятия, региона, страны. После долгих лет «сырьевого» благоденствия, осознание значимости высоких технологий приходит тем быстрее и глубже, чем тяжелее проявления мирового кризиса. Поэтому, думаю, именно сейчас возрастают шансы на получение государственной поддержки. •



ПТА. Интеллектуальное здание Санкт-Петербург 2009 – слева направо: В. А. Максименко, ген. директор ЦА3, А. В. Бобович, вице-президент ISA (Российская секция), А. М. Гримитлин, президент АВОК Северо-Запад, В. И. Катенев, президент Санкт-Петербургской торгово-промышленной палаты

ПТА. Intelligent Building, St. Petersburg 2009 – from left to right TsAZ Director General V. Maksimenko, ISA vice-president A. Bobovich (Russian section), North-West AVOK president A. Grititlin, president of Chamber of Commerce and Industry V. Katenev

Экспотроника

115088 Россия, Москва
Тел.: +7 (495) 234-22-10
Факс: (495) 234-22-26
E-mail: info@pta-expo.ru
www.pta-expo.ru

PTA EXHIBITIONS – AUTOMATION FOR WHOLE RUSSIA

Afanasieva Oksana Valentinovna, the General Director of ZAO EXPOTRONIKA (EXPOTRONIKA JSC), describes different organization aspects of the exhibitions.

Биографические данные:

2005 год – Член Международного общества автоматки ISA
2006 год – Почетный член Международного общества автоматки ISA
Топ-менеджер РФ 2006 по версии Национальной энциклопедии личностей Российской Федерации
2007-2009 – Exhibition Coordinator
Международного общества автоматки ISA
2008 год – Обладатель Exhibition Management Degree UFI
С 2005 года по настоящее время – генеральный директор компании ЗАО «ЭКСПОТРОНИКА»

Biographic data:

2005 – member of the Instrumentation, Systems, and Automation Society (ISA)
2006 – honorary member of the Instrumentation, Systems, and Automation Society (ISA)
The top-manager of the RF in 2006 according to the National Encyclopedia of Personalities of the Russian Federation
2007-2009 – Exhibition Coordinator of the Instrumentation, Systems, and Automation Society (ISA)
2008 – Exhibition Management Degree UFI holder
Since 2005 through the present – General Director of EXPOTRONIKA



Афанасьева Оксана Валентиновна,
генеральный директор
ЗАО «ЭКСПОТРОНИКА»

Afanasieva Oksana Valentinovna,
the General Director
of ZAO EXPOTRONIKA
(EXPOTRONIKA JSC)

EXPOTRONIKA Company is an organizer of the international exhibitions “Progressive Technologies in Automation” and conferences “PTA. Intelligent Building”. PTA exhibitions are affiliated with the World Fairs Instrumentation, Measurement, Automation Association World FIMA. EXPOTRONIKA has a unique for the exhibition company branch network covering Moscow, Saint-Petersburg, Yekaterinburg, Novosibirsk, and Kiev.

To Regions!

The exhibition “Progressive Technologies in Automation” held in Moscow in 2005 was recognized as the most significant exhibition of advances in the field of industrial automation by experts. However, five years ago we started the series of PTA projects in Saint-Petersburg, Yekaterinburg, and Kiev. And today we are convinced that we have made the right decision. Thus, by 2008 the number of exhibitors and exhibition area had increased twice as much at the exhibition “PTA-Ural” held in Yekaterinburg. In March 2009 the exhibition “PTA-Siberia” which was made “by order” of the local core business took place in Krasnoyarsk for the first time. It has been greatly appreciated, and therefore the exhibition will be held annually.

New congress projects devoted to the automation processes at the objects of the fuel and energy complex, housing and public utilities and transport are being implemented in Kiev.

We have set up representative offices in the cities where the exhibition events take place for the sake of our local partners' convenience. The representative offices carry out all business communication with local authorities, lessors, clients, mass media, and advertising agencies.

PTA in Saint-Petersburg

Holding a PTA event in Saint-Petersburg is a strategic step. Such factors as diversified economy of the city, its position at the intersection of the international transportation lanes, communication with international business cooperation centres determine Saint-Petersburg as a world industrial and business centre. And such events as the G8 Summit and the annual International Economic Forum indicate the high political and economic status of the city.

Being organizers of the event, we sincerely hope that the PTA exhibitors would take advantage of the huge prospects for cooperation which are available in Saint-Petersburg.

There is no doubt the exhibition is more than completing business tasks. The Forum is a great possibility of communication with the colleagues with a feeling that you are a part of the professional community. Public meetings and excursions became the essential part of the exhibition program. And Saint-Petersburg is the very place where a warm, festive environment can be created with ease. Splendid architecture, rich cultural heritage, and well-established service system for the guests allow the organizers to hold the informal events associated with the exhibition with success.

What is new?

What interesting will be worthwhile at PTA 2009 in Saint-Petersburg?

First of all, this year the exhibition PTA is held in Lenexpo as before. We are pleased with that since the role of the exhibition complex in the Harbour as a major platform of the event-industry of Saint-Petersburg is unquestionable. The exhibitors, too, were glad to know about it.

The exhibition will welcome more than 50 companies from Russia, Germany, Belgium, Korea, and Taiwan. They will show the newest product samples, suggest the solutions of high priority, and present the antirecession programs offered by their companies. Particularly, the visitors will be able to have a look at the equipment for severe service conditions: complete solutions IDAN and HiDAN from RTD Embedded Technologies, programmable controllers implemented as MicroPC from FASTWEL and Octagon Systems, and also the equipment of the brands Advantech, AAEON, Tri-M, Getac, AdvantiX.

Besides the exhibition, a number of interesting events are in store for the guests. In technical part these are one-day seminar of PROSOFT companies, joint seminar of GE Fanuc and INDASOFT, North-Western Conferences on computer-aided manufacturing (CAM) and add-in systems.

In social and business field these are press-conference “Who is to blame? and What is to be done? Automation market in the context of crisis”, panel discussion “Personnel problems in industrial automation”, Siberia and Ukraine Days and other special events.

In a word, you will enjoy it. I recommend the experts to attend all three days of the exhibition.

Social Role of the Exhibition

In my opinion, the exhibition is not only the meeting point of the customer and manufacturer and the field of marketing research. The exhibition ought to be important in social terms.

The PTA exhibitors present unique hi-tech solutions for multiple process optimizations. However, in order to start the global industry renewal process, we need the purpose-oriented government program on automation for the enterprises of all industries which is accepted and implemented both on the federal and local levels. It is for this reason that we draw attention of the government authorities to the participants' innovations in order to elucidate the importance of the suggested projects for economy.

In the frameworks of PTA we hold panel discussions on the urgent problems in the field of industrial automation. The shorthand reports and letters applying for support are forwarded to the regional and municipal administrations, Chambers of Commerce and Industry, and announced in mass media. At the same place the catalogues of all our projects are distributed. With a view of the market stimulation, special proposals for participation are in effect for companies which present interesting projects on system integration and research and development.

The automation systems application is one of the key indicators of the development level of the enterprise, region, and country. After a long period of “raw commodities” prosperity, the necessity of hi-tech development is perceived faster and more intensely when the world crisis becomes worse and worse. That is why I think it is today when we have a chance to obtain the government support. •

Moscow,
115088, Russia
Phone: +7 (495) 234-22-10
Fax: (495) 234-22-26
E-mail: info@pta-expo.ru
www.pta-expo.ru